

## **Bericht Schlitteltag der JUKO 17.01.2015**

Wir mussten um 7 Uhr bei der Wisenthalle sein um mit dem Car den Weg auf die Flumserberg zu starten. Im Car spielten die meisten Jungs Wahrheit, Tat und Risiko und die Mädchen waren an dem Handy oder machten sonst was.

Als wir nach ca. 1h 30min ankamen mieteten wir die Schlitten und fuhren los.

Alle hatten viel Spass. Adrin, Sämi, Nicola und Marc waren die Spitze. Leider konnte der Tag nicht ganz ohne Unfälle ablaufen.

Andi fuhr sehr gut, aber verstauchte sich dann leider noch den Arm. Aber zum Glück hatten die anderen viel Spass, zumindest die, die ich sah.

Um 11:30 Uhr mussten wir Zmittag essen. Das Essen war sehr gut.

Und besonders für Sascha, er bestätigte es mir nämlich als ich am Schreiben war.

Danach ging es wieder ab auf die Piste und leider schon bald wieder auf die Heimfahrt.

Es war auf jeden Fall ein sehr cooler Tag! :-)

Ende

Marc Meier (12)